
 
 
 
      CÂMARA DOS DEPUTADOS 
 

COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO DESTINADA A                    
INVESTIGAR OS FATOS DETERMINADOS COMO MAUS-TRATOS DE 
ANIMAIS 

 

 

 

REQUERIMENTO nº           , de 2015 

           (do Sr. Valdir Colatto) 

 

 

Requer a realização de Audiência 

Pública para esclarecer a matança de galos de 

rinhas em vários estados brasileiros, autorizada pelo 

IBAMA, com a presença dos convidados abaixo. 

 

 

Senhor Presidente, 

 

 

Nos termos do art. 58, § 3º, da Constituição Federal, c/c o art.2° 

da Lei 1.579/52 e o art. 36, II, do Regimento Interno da Câmara dos Deputados, 

requeiro a Vossa Excelência que seja realizada Audiência Pública para esclarecer 

a matança de galos de rinhas apreendidos pela Polícia Ambiental nos estados do 

Piauí, Minas Gerais, Santa Catarina, São Paulo e Ceará, entre outros, autorizada 

pelo IBAMA, com a presença dos seguintes convidados:  

 

- Sra. Marilene Ramos, Presidente do IBAMA; 

- Sr. Eduardo Augusto Seixas, Presidente da ACERC-SP 

(Associação dos Criadores de raças Combatentes de São Paulo- SP); 



- Sr. Edson Estevan Méscua, Empresário; 

- Sr. Paulo Roberto Pontello, responsável pelo e-mail enviado a 

este parlamentar em que denuncia matança de galos de rinha. 

 

JUSTIFICAÇÃO 

 

A Comissão Parlamentar de Inquérito destinada a investigar os 

Maus-Tratos de Animais baseia-se em fatos determinados e concretos, como a 

captura e maus-tratos de animais, matança de cães abandonados, entre outros. 

 

 A mensagem eletrônica do senhor Paulo Roberto Pontello, em 

anexo, traz várias reportagens que denunciam o sacrifício de galos de rinhas em 

diversos estados brasileiros, sem a realização de exames clínicos e laboratoriais 

dos animais para se constatarem que estão doentes. 

 

Os convidados mencionados trarão subsídios a esta Comissão 

Parlamentar de Inquérito que serão utilizadas na apuração dos fatos investigados, 

tendo em vista que possuem vasto conhecimento sobre o tema, podendo trazer 

contribuições relevantes.  

 

Sendo assim, contamos com o apoio dos nobres pares para a 

aprovação do presente Requerimento. 

 

 Sala das Comissões, em        de                     de 2015. 

 

 

 

       DEPUTADO VALDIR COLATTO 

                      PMDB/SC 

 

 


